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"Le désir est-il la marque de notre imperfection ?"
Je commence à comprendre pourquoi je suis passionnément et définitivement imparfait.
Hervé Féron.
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